
Ecole Publique Primaire de la Boutonne
23 ru e d'Aulnay
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R é u n i o n  d u  C o n s e i l  d ' é c o l e  # 2
année scolaire 2020 2021 – le jeudi 25 février

en visio-conférence

P r e s e n t a t i o n  d e s  m e m b r e s

Sont présents :

Delphine Dezieix – enseignante cycle 1
Julie Chaigneau – enseignante cycle 3
Colas Gransard – enseignante cycle 2 et directeur
Julie Longeville – représentante des parents d'élèves
Estelle Perochon – représentante des parents d'élèves
Sophie Germain – représentante des parents d'élèves
Vanessa Bolleau – mairie Villedieu
Sandrine Passebon – ATSEM 
Laurence Auger – adjointe mairie de Blanzay sur Boutonne
Maurice Pineau – maire St Georges et représentant de la CDC
Marie Noelle Seguineau – DDEN



P o i n t  s u r  l a  r e n t r e e  2 0 2 0  -  e f f e c t i f s

-  p o i n t  s u r  l e s  e f f e c t i f s  a c t u e l s  :

3 classes : 1 maternelle – 2 élémentaires (effectifs mat : 21 - effectifs elem : 19 et 17 - soit 
36 élèves)

ps ms gs cp ce1 ce2 cm1 cm2

5 8 8 5 7 7 7 10

-  p o i n t  s u r  l e s  e f f e c t i f s  f u t u r s  p o u r  l a  r e n t r é e  2 0 2 1  :

ps ms gs cp ce1 ce2 cm1 cm2

8 5 7 8 5 8 7 7

Rentrée 2020 : 10 départs en 6ème et 8 arrivées en Petite Section

3 classes : 1 maternelle – 2 élémentaires
la répartition des niveaux dans les deux classes élémentaires n'est pas encore définie.

Maternelle :  20 – élémentaire : 35

p o i n t  s u r  l a  c o o p é r a t i v e  s c o l a i r e

La coopérative scolaire est largement dotée cette année du fait de la situation sanitaire 
actuelle. Elle sera largement en mesure de financer les projets dès que la situation sera 
plus clémente.

A c t i o n s  p e d a g o g i q u e s  à  v e n i r  e t  p r o j e t s  2 0 2 0 - 2 0 2 1

-  a c t i o n s  p é d a g o g i q u e s ,  p r o j e t s

> Actions en partenariat avec l'infirmière scolaire : éducation à la santé et à la sexualité C2
et C3 - relaxation corporelle pour les maternelles et cycle 2 prévues - des séances de
relaxation ont déjà eu lieu

> Action autour  du bien manger avec diététicienne et  infirmier  de la maison de santé
d'Aulnay – nous réfléchissons à des suites possibles, éventuellement une action en fin
d'année scolaire ?

> natation scolaire (nécessité de parents encadrants)
Maternelle et C2 : les séances se sont déroulées de septembre à octobre. Deux séances 
n’ont pas eu lieu en raison de la situation sanitaire.

> C3 : liaison CM2/6ème
Projet autour du slam et de la poésie entre les différentes écoles du bassin et le collège : 
découverte des différents genres de la poésie avec création de banques de poèmes pour 
le printemps des poètes, écriture de textes de slam sur le thème de l’écologie (un atelier 
d’écriture avec un slameur professionnel est prévu). Le professeur de musique du collège 



viendra à l’école pour travailler l’apprentissage de chants communs à toutes les écoles du 
secteur. Un événement final est envisagé en juin mais la forme reste à définir en fonction 
de la situation sanitaire.
La professeure d’allemand fera une intervention d’une heure dans la classe de cycle 3 
pour faire une initiation à la langue et présenter le nouveau parcours linguistique 
accessible dès la 6e.

> Attestation premiers secours : M. Gratadoux, pompier de la caserne d’Aulnay, fera une 
intervention auprès de la classe de C3 pour initier les enfants aux premiers éléments de 
secourisme.

> Permis internet : la gendarmerie d’Aulnay interviendra courant avril dans la classe de C3
pour le permis internet, programme de prévention pour un usage vigilant d’internet.

> USEP – pour les trois classes : défis USEP à distance : E-rencontre début décembre

> Projet « moi, jeune et citoyen » pour les CM2 le 7 décembre, temps d’échanges et de 
réflexion sur le rôle de citoyen.

> Collaboration avec la médiathèque Aulnay pour la maternelle : venue de la bibliothécaire
le 2 février pour le carnaval de l’école. Prochaine séance le 1er avril pour fêter Pâques à 
l’école.
> Un déplacement à la ludothèque est prévu le 19 mars sur le thème des jeux coopératifs.

> fête de l'école : en attente compte tenu de la situation sanitaire actuelle

M a t e r i e l  e t  s e c u r i t e

>  T r a v a u x  r é a l i s é s

- fenêtre de la classe de cycle 3 réparée
- débouchage de l'évacuation des eaux de pluie dans la cour maternelle
- nettoyage de la cour maternelle
- changement des robinets des sanitaires maternelle
- installation d'un robinet eau chaude / eau froide dans les sanitaires du personnel
- néons changés dans les plafonniers des classes et de la salle de motricité
- réparation des pieds de table dans la salle de motricité et dans la bibliothèque
- réparation du ballon d'eau chaude dans les sanitaires maternelle
- rangement de la bibliothèque et stockage de meubles avec l'aide du cantonnier et des 
mairies de St Georges et Nuaillé.

>  d e m a n d e s  e t  d o t a t i o n s  à  v e n i r

- une demande de réparation de la sonnette du portail a été envoyée ce mardi 23 février

- marquages au sol dans la cour de l'élémentaire : dans le cadre de l’opération « Bouger 
30 minutes par jour, c’est facile ! », les élèves de C3 ont réfléchi à un aménagement de la 
cour pour inciter les enfants à pratiquer des activités physiques. Cette réflexion a abouti à 
la demande de marquages au sol supplémentaires (plan).



- installation de rideaux occultants dans la salle de motricité
- Question du portillon permettant l’accès à la zone de loisirs en cours de discussion de 
même que certains aménagements éventuels pour le parking de l’école.

>  P o i n t  s u r  l e s  m e s u r e s  s a n i t a i r e s

Horaires de l'école
Pour rappel, les horaires d'entrée en classe sont modifiés. 
- l'accueil des élèves de maternelle débute à 8h35 pour une entrée en classe à 8h45
- l'accueil des élèves de cycle 3 débute à 8h35 pour une entrée en classe à 8h45
- l'accueil des élèves de cycle 2 débute à 8h45 pour une entrée en classe à 8h55
Cet accueil échelonné vise à limiter au maximum les brassages à l'entrée de 
l'établissement (adultes comme enfants) mais aussi et surtout au niveau des sanitaires de 
l'école.

Port du masque
Tout adulte et tout enfant à partir du CP doit être porteur d'un masque de Catégorie 1 ou 
chirurgical. 
Pour rappel, les élèves doivent être munis chaque matin d'au moins deux masques 
neufs/propres pour la journée.

V i e  d e  l ' é c o l e

Le conseil  d’école  remercie  l'investissement  des parents  membres de l'APE pour  leur
dynamisme et leurs initiatives.
Nous sommes tous navrés face à l'annulation de la randonnée et nous espérons qu'elle
pourra enfin avoir lieu l'an prochain !

Les démarches pour la labellisation « Génération 2024 » ont abouti mais nous attendons
des cieux plus cléments pour nous lancer réellement dans l'aventure. Pour rappel, il s'agit
d'un dispositif consistant à valoriser la pratique sportive des élèves à l'approche des Jeux
Olympiques de Paris 2024.

Nous adressons un grand merci à monsieur le Maire, l'équipe municipale, l'APE et toutes
les personnes qui se sont investies pour offrir aux élèves un moment spécial à l'occasion
de Noël avec un goûter, des confiseries, des cadeaux et bien sûr la venue du père Noël.

Q u e s t i o n s  d i v e r s e s

Question  des  parents  d’élèves  concernant  les  dix  minutes  de  décalage  d’entrée  des
classes : si les enfants de C2 arrivent entre 8h35 et 8h45, la garderie est-elle payante ?
Cet accueil est gratuit.

M.  PINEAU :  Y  a-t-il  eu  des  difficultés  recensées  par  les  familles  concernant
l’approvisionnement des masques qui représentent un coût ? Aucune famille n’a exprimé
de difficultés, bien que les enseignants fournissent des masques régulièrement à certains
élèves.
Parent d’élève : Comment ces masques sont-ils financés ? L’école a reçu une dotation de
l’éducation nationale, une dotation de la mairie de St Georges de Longuepierre et l’école a
acheté quelques masques avec la coopérative scolaire.



M. Pineau pour l’APE : la commune a voté le renouvellement des aides de l’APE. 
Les nouveaux jeux pour  un parcours  de motricité  sur  le  city stade vont  être  installés
prochainement.

La réunion du Conseil d'école s'achève à 19h00.

La prochaine réunion aura lieu le 24 Juin 2021 .

Julie Chaigneau et Colas Gransard


